



Une délégation de la Conférence générale anglophone est à l'étranger pour entamer des consultations avec divers mouvements anglophones.

C'est dans cette optique que le porte-parole de la Conférence générale anglophone, Elie Smith, a rencontré certains représentants de divers groupes séparatistes et fédéralistes.

Aux États-Unis d'Amérique, Elie Smith a rencontré le Dr Ebenezer Akwanga, John Mbah Akuroh et Fontem Neba du consortium banni ainsi que d'autres mouvements.

Les consultations devraient se poursuivre cette semaine en Amérique et dans certaines parties de l'Europe. L'équipe de la conférence générale anglophone cherche d'ailleurs à rassembler tous ses membres autour d'une même table, afin de mieux se concerter sur la question anglophone.

Cette décision est conforme à ce que les organisateurs ont convenu le mois dernier à Bamenda, déclarant vouloir se lancer dans une approche plus inclusive de la Conférence générale anglophone.

Rappelons que ladite conférence a déjà été reportée à des dates ultérieures plus d'une fois depuis l'annonce par le Cardinal Christian Tumi. Pour l'instant, aucune date n'a été fixée pour la conférence.
